



Quelle responsabilité en cas d'erreur médicale ?

Fiche pratique publié le 09/11/2018, vu 2149 fois, Auteur : [JURISGUYANE](#)

Les personnes victimes d'erreur médicale, mais aussi leurs proches, peuvent être indemnisés sous certaines conditions. Attention toutefois, toute erreur médicale n'engage pas nécessairement la responsabilité du professionnel de santé. Une expertise doit être menée afin de déterminer si l'erreur du médecin constitue ou non une faute médicale. Il est donc important de comprendre le dispositif qui s'applique dans ce cas.

Les personnes victimes d'erreur médicale, mais aussi leurs proches, peuvent être indemnisés sous certaines conditions. Attention toutefois, toute erreur médicale n'engage pas nécessairement la responsabilité du professionnel de santé. Une expertise doit être menée afin de déterminer si l'erreur du médecin constitue ou non une faute médicale. Il est donc important de comprendre le dispositif qui s'applique dans ce cas.

2.5.0.0